

# ARAULES

« Sans obligation d'achat » sera joué samedi à « Combevieille »

*Sans obligation d'achat*, d'Israël Horowitz, sera jouée samedi, à 19 h 30, à « Combevieille », par les actrices Sylvie Bonneton et Marie-Hélène Escot.



■ Photo Anne VICTOR

**RÉSERVATION** obligatoire au 06.87.43.87.47.

dimanche, 30 juillet 2017 23:15

## Le spectacle vient à domicile avec Auze la culture à Araules



Le spectacle vient à domicile avec Auze la culture à Araules

**L'association Auze la culture fait venir des conteurs, des musiciens et des acteurs à domicile pour offrir aux spectateurs des moments chaleureux et magiques.**

Ainsi, samedi soir, deux comédiennes, Sylvie Bonneton et Marie-Hélène Escot, ont joué "Sans obligation d'achat", une pièce d'Israël Horowitz en présence de 36 personnes chez Cécile et Pierre à "Combevieille" à Araules. Une discussion s'est ensuite engagée avec le metteur en scène sur Horowitz et ses thèmes récurrents, ici la maternité et l'abandon d'un bébé.

C'est une autre approche du spectacle vivant et le public en redemande. La proximité entre les spectateurs et les artistes permet de tisser des liens forts qui se poursuivent après la représentation.

### Les prochains rendez-vous avec Auze la culture

**Mardi 22 août :** Soirée restaurant puis visite guidée des illuminations au Puy-en-Velay. Possibilité de se retrouver directement après le repas. Covoiturage.

**Vendredi 25 août :** Visite du Lizieux: gestion de la forêt avec l'ONF et projet d'aménagement du Lizieux avec le Syndicat du Lizieux. Rendez-vous à 16 h 30 au parking d'entrée du Lizieux



**DURIEUX FERMETURES**  
FABRICANT - INSTALLATEUR



**PORTAIL**

**St-Romain-L (43) - 04.71.61.98.22**

# Trente-cinq personnes ont profité du théâtre à domicile



■ Le public a pris place dans la maison de Cécile et Pierre.

Photo Anne VICTOR

La formule « à domicile » a du succès. Après les contes et la chanson française, c'était au tour du théâtre de s'inviter chez l'habitant, samedi soir, à l'initiative de l'association Auze la culture. Trente-cinq personnes sont venues voir la pièce d'Israël Horovitz, *Sans obligation d'achat*, jouée par la troupe La Chymère chez Cécile et Pierre, à « Combeville ». Après la représentation, une discussion sur Horovitz et ses

thèmes humains de prédilection, ici l'abandon d'un enfant par sa mère, a fini la soirée. Le public a été conquis par le jeu des deux actrices, Sylvie Bonneton et Marie-Hélène Escot, ainsi que par la formule spectacle suivi d'un moment convivial. À cette occasion Auze la culture a présenté sa programmation jusqu'à l'été 2018, très favorablement accueillie par les personnes présentes pour sa qualité et son éclectisme.